

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Fue a través de redes sociales que los vecinos del sector Las Rocas y Trocadero dieron cuenta de un problema que les afecta desde hace varios meses. Se trata de las constantes fiestas que se realizan en el estacionamiento de Playa Trocadero. De acuerdo a los testimonios recogidos, una de estas últimas se extendió desde el 31 de octubre hasta la mañana del 4 de noviembre.

Los vecinos afirman que el lugar se ha convertido en un punto de encuentro de juntas ruidosas que perturban la tranquilidad de los residentes del sector. Los residentes reconocen que el consumo de alcohol y la música alta son los protagonistas, han viralizado por medio de redes sociales videos donde se observan autos estacionados los que por medio de sus parlantes, animan a las personas que bailan a su alrededor.

Mismas imágenes que evidencian el impacto que las reuniones tienen en el sector, puesto que, además de generar descontento entre los habitantes de la zona, también generan gran cantidad de basura y botellas vacías.

Por ello, los residentes demandan medidas urgentes de las autoridades para restablecer el orden de modo de garantizar el respeto al descanso nocturno.

UN AÑO DE PROBLEMAS

Patricia Aguilar es presidenta de la junta vecinal de Las Rocas y declaró que se trata de una situación que se arrastra de meses. “Desde el verano pasado, primero con un vehículo, después con tres vehículos con unos tremendos parlantes y colocan música para toda la población”. La dirigente asegura que gran parte de los vecinos son adultos mayores, algunos sobre los 90 años.

“Esto es siempre, son todos los fin de semana, especialmente este fin de semana largo. Por eso se fue a hablar a la comisaría, la que tiene una ronda preventiva, pero lamentablemente como el territorio es vía pública, ni siquiera la Armada los puede ir a fiscalizar”, agregó la dirigente.

Episodios en los cuales, según relató Aguilar, se han encontrado hasta con mujeres semidesnudas bailando sobre los automóviles. “Tengo videos de



VECINOS DENUNCIAN FIESTAS RUIDOSAS Y DESCONTROLADAS EN ESTACIONAMIENTO DE PLAYA TROCADERO.

Vecinos de Las Rocas denuncian descontrol por fiestas clandestinas

CIUDAD. Residentes demandan medidas urgentes para restablecer el orden y el descanso nocturno del sector.

“La comisaría tiene una ronda preventiva, pero lamentablemente como el territorio es vía pública, ni siquiera la Armada los puede ir a fiscalizar”.

Patricia Aguilar
 Pda. JVV Las Rocas

“No se puede salir a pasear tranquilamente, a las 19:00 horas ya hay jóvenes tomando en distintos puntos de la playa”.

Pía Ponce
 Residente del sector

“El sector tiene un desborde en tema de delincuencia y fiestas sin control ni fiscalización”.

Lorena Barrios
 Residente del sector

las fiestas, incluso donde hay una mujer bailando arriba del auto. Los vecinos empiezan a reclamar porque la vibración de la música la hace retumbar los vidrios y ventanales”, reiteró.

TESTIMONIOS

Para algunos vecinos, además, las bulliciosas fiestas se relacionan con la delincuencia y crímenes que se dan en el sector. Así dio cuenta Pía Ponce, quien vive en el octavo piso de unos de los departamentos del barrio.

“Lamentablemente el sector está siendo invadido por una ola de delincuencia, fiestas clandestinas, rucos, sin fiscalización

alguna. Como familia de un grupo de cuatro con dos menores de edad, estamos afectados y nos genera una ansiedad tremenda la noche, no sabemos qué ocurrirá”, manifestó.

“No se puede salir a pasear tranquilamente, a las 19:00 horas ya hay jóvenes tomando en distintos puntos de la playa Trocadero o en el nuevo paseo que aún no se ha inaugurado y en las noches, sacar a pasear a las mascotas es complicado por la falta de luminaria y el peligro que significa salir y exponerse a ser asaltado”, agregó la vecina.

Visión que comparte Lorena Barrios, quien fue enfática y señaló que “el sector tiene un desborde en tema de delincuen-

cia y fiestas sin control ni fiscalización. Lamentablemente esta situación perjudica de forma directa nuestro diario vivir, durante los días jueves, viernes, sábado y hasta los domingos se generan fiestas e ingesta de alcohol y drogas sin control alguno”.

Barrios también indicó que los llamados a Carabineros son constantes, pero que “siempre indican que están en otros procedimientos y al final jamás concurren para frenar la situación que tanto nos aqueja”.

Ante lo que ocurre en el sector, este medio se contactó con la DPR para consultar sobre fiscalizaciones. Sin embargo, al cierre de edición, no se tuvo respuesta.